



Inicio / 2024 / octubre / 1 / Ecopetrol invertirá USD 1.000 millones para incrementar la producción y recuperación de gas y crudo offshore y en tierra



Ecopetrol invertirá USD 1.000 millones para incrementar la producción y recuperación de gas y crudo offshore y en tierra

ECONOMÍA NACIONALES

Ecopetrol invertirá USD 1.000 millones para incrementar la producción y recuperación de gas y crudo offshore y en tierra

1 de octubre de 2024/JAIR SALAZAR

Foto: Ecopetrol. Primer pozo offshore de Ecopetrol en el Caribe colombiano.

Estos recursos están incluidos en el plan de inversiones 2024 – 2026, y no implican nuevos endeudamientos para la compañía estatal.

POR: EL POLIDEPORTIVO

Cartagena de Indias, D.T.y C. 05:05 pm.

La Junta Directiva de la estatal petrolera Ecopetrol autorizó inversiones por USD 1.000 millones del Plan de Inversiones 2024 – 2026 para continuar la búsqueda y reposición de reservas y garantizar la demanda nacional de energéticos en el mediano y largo plazo.

Estos recursos se destinarán principalmente a:

- 1. Sancionar proyectos de exploración y desarrollo para incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial.
2. Realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria del offshore, en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapias cúbicas (6TPC).

De acuerdo con la información de la estatal "estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo».

Igualmente, Ecopetrol informó que se espera la resolución judicial frente a la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore (costa afuera) Sirius, en colaboración con Petrobras, tema que es de importancia nacional debido al interés que ha generado el potencial de reservas de gas en el Caribe colombiano.

De acuerdo con Rafael Guzmán, vicepresidente ejecutivo de Hidrocarburos de Ecopetrol, las inversiones costa afuera apuntan a recuperar cerca de 6 terapias cúbicas de gas nuevos a partir de 2029, pero el potencial de reservas se podrá registrar uno años antes, cuando ya se tenga la licencia ambiental del pozo Sirius.

Agregó el directivo que los USD 1.000 millones que anuncia la compañía corresponden al plan de inversiones sin endeudamiento adicional para la empresa "y son para incrementar la exploración costa afuera (offshore) y desarrollo de campos ya existentes en tierra, tanto de gas como de crudo en tierra». Solo en gas, el incremento de la inversión es de unos USD 200 millones.

"Cerca de la mitad de esta inversión estará dirigida al departamento del Huila para nuevos proyectos donde buscamos incrementar las reservas», dijo el directivo, y agregó que en esa parte del país se espera perforar 80 pozos nuevos. Esas inversiones se harán en dos o tres años.

"Nuestro compromiso siempre es reponer la totalidad de nuestras reservas que se consumen cada año», insistió el vicepresidente de Hidrocarburos de Ecopetrol.

(Con información de Ecopetrol)

Comparte en:



El Polideportivo. Somos periodistas independientes, ayúdenos, aporta a la Vaki de Nequi : 315 6825 201 Jair Salzar Muñoz



SuperGIROS. Llegaron los LOS BRE. Gana uno de los 5 super combos. Primer sorteo: 3 de octubre 2024. Segundo sorteo: 6 de noviembre 2024. Participa depositando las billetes con tus datos, en los boletines de tus puntos.

AWASAR. PARTICIPA EN EL SORTEO DE 50 Celulares y 20 Bicicletas. Cierre de inscripciones: miércoles 21 de septiembre de 2024. Fecha de Sorteo: sábado 23 de septiembre de 2024. Inscríbete en www.awasara.com

Video of Juan Acuña Romero, Centro comercial los ejecutivos local 29B tercer piso.

Etiquetas:
Ecopetrol invertirá USD 1.000 millones para incrementar la producción y recuperación de gas y crudo offshore y en tierra

< EL HÁBITO QUE MÁS CUESTA IMPLEMENTAR, ES EL DE CUIDAR DE MÍ, PARA...

Académicos de la UNAM destacan al presidente Petro como "faro" de la izquierda latinoamericana y "valiente líder mundial en la lucha por la vida y la paz" >

Buscar



Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Categorías

BOLÍVAR
CARTAGENA
COSTA CARIBE
CULTURA
DEPORTES
ECONOMÍA
EL RECOMENDADO
ENTRETENIMIENTO
INTERNACIONALES
JUDICIALES
MÚSICA.
NACIONALES
OPINIÓN
POLÍTICA
REAL CARTAGENA
SAI I IN
octubre 2022
septiembre 2022
agosto 2022
julio 2022
junio 2022
mayo 2022
abril 2022
marzo 2022
febrero 2022
enero 2022
diciembre 2021
noviembre 2021
octubre 2021
septiembre 2021
agosto 2021
julio 2021
junio 2021
mayo 2021
abril 2021
marzo 2021
febrero 2021
enero 2021
diciembre 2020
noviembre 2020
octubre 2020
septiembre 2020
agosto 2020
julio 2020
junio 2020
mayo 2020

Puede que te hayas perdido



Francia Márquez recibió la Medalla 'W.E.B. Du Bois', el más alto honor que otorga la Universidad de Harvard

2 de octubre de 2024/JAIR SALAZAR



VICEPRESIDENTA Y MINISTRA DE IGUALDAD Y EQUIDAD, FRANCIA ELENA MÁRQUEZ MINA, RECIBIÓ LA MEDALLA 'W.E.B. DU BOIS' DE LA UNIVERSIDAD DE HARVARD

1 de octubre de 2024/JAIR SALAZAR



Uribe al juicio final: y detrás de todo.

¡EL PARAMILITARISMO!

Regresa este miércoles el proceso al expresidentario Álvaro Uribe Vélez por presunto soborno a testigos y fraude procesal

1 de octubre de 2024/JAIR SALAZAR



Cartagena y Bolívar vivirán el gran evento ' en fiestas novembrinas del «Bolívar 1600: Cartagena Baila'

1 de octubre de 2024/JAIR SALAZAR

Entradas recientes

Francia Márquez recibió la Medalla 'W.E.B. Du Bois', el más alto honor que otorga la Universidad de Harvard

VICEPRESIDENTA Y MINISTRA DE IGUALDAD Y EQUIDAD, FRANCIA ELENA MÁRQUEZ MINA, RECIBIÓ LA MEDALLA 'W.E.B. DU BOIS' DE LA UNIVERSIDAD DE HARVARD

Regresa este miércoles el proceso al expresidentario Álvaro Uribe Vélez por presunto soborno a testigos y fraude procesal

Cartagena y Bolívar vivirán el gran evento ' en fiestas novembrinas del «Bolívar 1600: Cartagena Baila'

Académicos de la UNAM destacan al presidente Petro como "faro" de la izquierda latinoamericana y "valiente líder mundial en la lucha por la vida y la paz"

Usamos cookies para asegurar que te damos la mejor experiencia en nuestra web. Si continúas usando este sitio, asumiremos que estás de acuerdo con ello.

Aceptar

